
ИСИ на XIII Межотраслевой конференции «PRO Битум и ПБВ»

3- 4 апреля 2025 года в 13-й раз подряд в Санкт-Петербурге собрались ведущие специалисты и эксперты дорожно-строительной и
нефтеперерабатывающей отраслей, ученые и представители органов власти. Они подвели итоги 2024 года, обсудили актуальные
вызовы и задачи и наметили перспективы дальнейшего сотрудничества.

У нас в ИСИ, у всех у всех, желания стремительны!
Про битум мы — все знаем, ведь — мы битума хранители!
Нужны нам знания, и нас, не надо ограничивать.
Дороги строить и при том, их сроки увеличивать!

Отдельный блок мероприятия посвятили теме подготовки высококвалифицированных отраслевых кадров: представители
ключевых высших учебных заведений России подготовили доклады, в которых представили инновационные решения и последние
научные разработки. В завершении конференции состоялась пленарная дискуссия – участники обсудили основные вопросы
взаимодействия с вузами.

Кроме того, в феврале-марте 2025 года «Газпромнефть – Битумные материалы» запустили Всероссийский студенческий кейс-
чемпионат, на котором участникам предстояло продумать и предложить решения по разработке нового битумопроизводного
продукта.

На конференции состоялось подведение итогов и награждение победителей, среди которых и студенты 3 курса Инженерно-
строительного института СПбПУ – Юлия Горобец и Анна Кравцова. Отдельно благодарственным письмом за подготовку студентов
к чемпионату был отмечен доцент ВШ ПГиДС ИСИ Алексей Исмаилов.

Эксперты и организационный комитет Кейс-чемпионата отметили у команды из СПбПУ Петра Великого глубокий уровень
проработки, инновационный подход и хорошие знания в области дорожного строительства.

Победители были красиво награждены перед ведущими специалистами отрасли.



«Конференция стала эффективной площадкой для обсуждения современных тенденций и
материалов для увеличения сроков службы дорожных покрытий. Уверен, что решения на
«PRO Битум и ПБВ» также будут способствовать и повышению эффективности в подготовке
кадров дорожной отрасли»

- отметил участник дискуссии и один из спикеров конференции профессор Юрий Лазарев.

Участники отметили, что на текущий момент в отрасли создн один из самых современных фондов нормативно- технических
документов, соответствующих лучшим мировым практикам. В фокусе внимания специалистов ‒ новые исследования,
направленные на обеспечение долговечности и увеличение межремонтных сроков дорожных одежд. Отрадно отметить, что среди
участников исследований роль вузов неуклонно растет.

Ежегодно на конференции «PRO битум и ПБВ» поднимают только самые актуальные и важные вопросы. Особой интерес вызвали
доклады наших коллег из Китая и Индии, доклады представителей ведущих институтов развития отрасли и вузов РФ.

Мы развиваемся и совершенствуемся, чтобы студенты ИСИ были лучшими во всём!














